



Visita al Parlamento Andaluz

Lunes, 24 de Junio 2024

Crónica: Rafael Fernández Rodríguez.

Fotos: Jesús Padilla González

Como estaba previsto, el 24 de junio del presente año, iniciamos el viaje hacia Sevilla, partiendo del punto de salida habitual (parada de bus, hotel Meliá, acera de Ciudad Jardín) hacia las 9 horas y 30 minutos. Nuestra intención, era visitar el Parlamento de Andalucía y ser recibidos por el Presidente de la Institución, la basílica de la Macarena y pasear por Sevilla, si la temperatura lo permitía, así como almorzar en la sede del mismo Parlamento ...y volver a Córdoba.

Todo, con más o menos extensión, pero satisfactoriamente, se desarrolló como estaba previsto.

Tras pasar el control de rigor nos atendió don Pedro (guía asignado). Nos dirigió al Salón de Plenos donde nos acogió con unas palabras el Presidente del Parlamento don Jesús Aguirre Muñoz que nos explicó, con la cordialidad que lo caracteriza, algunas de las actividades que realizan los parlamentarios en la Cámara; no sólo legislar, sino también participar en Comisiones, departamentos, Cámara de Cuentas, Servicios de Difusión e Información, etc.

Visitamos distintos espacios, perfectamente adaptados a las necesidades actuales del edificio que antes fue hospital de mujeres y luego una conjunción de distintas instituciones hospitalarias, realizadas en unas espaciosas salas alrededor de unos 8 patios. Actividad asistencial vigente hasta el pasado año 1972.

Vimos la maqueta a escala, del palacio donde don Pedro, el extraordinario guía, nos explicó más espacios y actividades realizadas antes de ser Sede Parlamentaria, cuando aún era *Hospital de las Cinco Llagas*. Pasamos por la biblioteca y la sala Jiménez Becerril y tras esto nos dirigimos a la Basílica de la Macarena.

En su Arco, don Juan Ortiz Villalba nos dio unas doctas pinceladas del entorno de la basílica y de la muralla sevillana. Basílica de la Macarena, con una más que recargada decoración, pero un conjunto majestuoso digno de tan gran ciudad.

Retornamos al Parlamento para almorzar y "acogernos al frescor" de sus estancias.

Hacia las cuatro y media salimos de nuevo a la tórrida tarde para tomar un café en *Café la Plata* y *Café los Manueles*.

Tras una sobremesa de descanso y relax, hacia las cinco y media de la tarde iniciamos el retorno a nuestra, no menos calurosa, ciudad de Córdoba que el día anterior, su equipo, el Córdoba Club de Fútbol había ascendido a la 2ª División de la Competición Deportiva.

La excursión fue toda una agradable jornada de convivencia y cultura la que disfrutamos.